
平成３０年２月県議会定例会質問（代表）要旨 （２月２３日）

１－１

民進党・県民連合 ４７番 亀 岡 義 尚

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、どのような考えで今後の県政を運営していくのか

尋ねたい。

二 平成３０年度当初予算について 〃 財 政 課

知事は、何に重点を置いて平成３０年度当初予算を編成し

たのか尋ねたい。

三 少子・高齢化対策について

１ 知事は、少子化対策にどのように取り組んでいくのか尋 〃 こども・青少年

ねたい。 政策課

２ 高齢化社会に向けた県警察の取組について尋ねたい。 警 察 本 部 長 警 察 本 部

四 交流人口の拡大に向けた取組強化について

１ 海外からの観光誘客にどのように取り組んでいくのか、 知 事 観 光 交 流 課

知事の考えを尋ねたい。

２ 福島県側の尾瀬の魅力発信にどのように取り組んでいく 〃 自 然 保 護 課

のか、知事の考えを尋ねたい。

五 成長産業の育成強化について

１ 県は、航空宇宙関連産業の育成・集積にどのように取り 商工労働部長 企 業 立 地 課

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、福島再生可能エネルギー研究所と連携し、関連産 〃 産 業 創 出 課

業の育成・集積にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、ふくしま医療機器開発支援センターを中核とした 商工労働部長 医療関連産業集

医療関連産業の育成・集積にどのように取り組んでいくの 積推進室

か尋ねたい。

４ 県は、ロボット関連産業の育成・集積にどのように取り 〃 ロボット産業推

組んでいくのか尋ねたい。 進室

５ 県は、ＩＣＴ関連産業の集積にどのように取り組んでい 〃 企 業 立 地 課

くのか尋ねたい。

六 地場産業の振興について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、地場産業の振興にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

七 水素社会実現のモデル構築について 企画調整部長 エネルギー課

水素社会実現のモデル構築に向け、どのように取り組んで

いくのか、県の考えを尋ねたい。

八 まち・ひと・しごとの創生について 〃 復興・総合計画

課

１ 県は、地方創生の取組の成果と課題を踏まえ、新年度ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、地方創生の実現に向け、市町村をどのように支援

していくのか尋ねたい。

九 意欲ある人材への支援について

１ 県は、復興を担う若者の創業支援にどのように取り組ん 商工労働部長 産 業 創 出 課

でいくのか尋ねたい。

２ 県は、ＮＰＯが運営力を高めるため、どのように支援し 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

ていくのか尋ねたい。 長



１－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十 県立医科大学（仮称）保健科学部における人材の養成につ 保健福祉部長 医療人材対策室

いて

県立医科大学（仮称）保健科学部において、どのような人

材の養成を目指すのか、県の考えを尋ねたい。

十一 東日本大震災への対応について 土 木 部 長 まちづくり推進

課

県が実施している防災緑地の整備状況と今後の見通しに

ついて尋ねたい。

十二 面的除染後の対応等について

１ 面的除染終了後も、市町村が行うフォローアップ除染 生活環境部長 除 染 対 策 課

等の必要な措置を支援すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

２ 県民の不安に応えるため、環境放射能モニタリングに 危機管理部長 放射線監視室

しっかりと取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

十三 県民の防災意識の高揚について 〃 危 機 管 理 課

県は、防災ガイドブックなどを活用し、県民の防災意識

の高揚にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 県民の健康づくりについて

１ 県は、多くの県民が健康づくりを実践するため、県民 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

運動にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

２ 県は、楽しく歩けるまちづくりに向け、どのように取 土 木 部 長 まちづくり推進

り組んでいくのか尋ねたい。 課



１－４

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 庁内各部局が連携し、県民の健康づくりをどのように 畠 副 知 事 健 康 増 進 課

推進するのか、副知事の考えを尋ねたい。

十五 心身の健康を守る取組について 保健福祉部長 障がい福祉課

１ 県は、被災者の心のケア対策の充実にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、自殺対策にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

十六 国保制度について 〃 国民健康保険課

県は、国保の財政運営の安定化にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

十七 帰還を支援するための取組について

１ 県は、避難指示が解除された地域の復興・再生にどの 避難地域復興局 避難地域復興課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

２ 県は、市町村が行う復興公営住宅の整備をどのように 土 木 部 長 建 築 住 宅 課

支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、復興公営住宅における収入超過者の家賃につい 〃 〃

て、どのように対応していくのか尋ねたい。

十八 農業政策について

１ ＧＡＰチャレンジ宣言２年目に当たり、更なる認証の 知 事 環境保全農業課

拡大にどのように取り組んでいくのか、知事の考えを尋

ねたい。

２ 県は、施設園芸の振興にどのように取り組んでいくの 農林水産部長 園 芸 課

か尋ねたい。



１－５

要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ 県は、新規就農者の育成・確保にどのように取り組ん 農林水産部長 農業担い手課

でいくのか尋ねたい。

４ 県は、平成３０年以降の米政策の見直しを踏まえ、水 〃 水 田 畑 作 課

田農業の振興にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

５ 農地転用の規制緩和に対する県の基本的な考えを尋ね 〃 農業担い手課

たい。

十九 鳥獣対策について

１ 県は、農作物の有害鳥獣対策にどのように取り組んで 〃 環境保全農業課

いくのか尋ねたい。

２ イノシシ管理計画における取組をどのように評価し、 生活環境部長 自 然 保 護 課

どのように対応していくのか、県の考えを尋ねたい。

二十 全国植樹祭の開催について

１ 県は、全国林業後継者大会の開催に向け、どのように 農林水産部長 林 業 振 興 課

取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 全国植樹祭の警備に向けた県警察の取組について尋ね 警 察 本 部 長 警 察 本 部

たい。

二十一 交通体系の整備について

１ 県は、会津縦貫道の整備にどのように取り組んでい 土 木 部 長 高 速 道 路 室

くのか尋ねたい。

２ 県は、阿武隈急行の車両更新をどのように支援して 生活環境部長 生 活 交 通 課

いくのか尋ねたい。



１－６

要 旨 答 弁 者 担 当 課

二十二 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ ふたば未来学園高等学校に併設する県立中学校の開

設に向け、どのように取り組んでいくのか、県教育委

員会の考えを尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小学校における英語教育にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、伊達地区の県立特別支援学校の整

備をどのように進めていくのか尋ねたい。


